

En Cortito: En temas de seguridad, no cabe duda que la incidencia delictiva y los índices de criminalidad son hoy en día una preocupación de los políticos, pues la percepción ciudadana cada día es de mayor impunidad y violencia en los diferentes municipios o estados del país.

La estrategia del gobierno federal de "abrazos no balazos" ha dejado una alta cifra de muertos, robos a casas o transportes en general, asaltos a transeúntes, vehículos y un largo etcétera es el día a día en las mesas de seguridad denominadas pomposamente «Mesas de Construcción de la Paz», que para lo único que sirven es para controlar las narrativas con tintes políticos desde las mañaneras del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Tomemos un ejemplo de los tantos que hay en medio de una pugna por el poder político manejado desde la seguridad, siendo este el talón de aquiles de todos los gobiernos.

En el municipio mexiquense de Tlalnepantla, en los últimos días se han enfocado los reflectores mediáticos inflados a partir de denuncias en redes sociales a veces diseñadas estratégicamente para dañar políticamente, pues esta municipalidad luego de la derrota de los aliancistas en la carrera por la gubernatura continúa siendo de la alianza conformada por el PRI, PAN y PRD y está muy lejos que Morena recupere esta plaza en el siguiente proceso electoral.

Sin embargo, preocupa que ahora algunos políticos vean como estrategia política, la de sembrar cuerpos de personas que fueron asesinadas en otros municipios y la divulgación de noticias falsas de robos, como la única vía para desacreditar a las actuales autoridades y dar la idea de que las cosas están muy mal en la localidad. La pregunta es ¿quién estará a cargo de tan siniestra estrategia y a cambio de qué?

En Morelos por más que el presidente Andrés Manuel López Obrador salga a defender al gobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo, las cosas están que arden por el avance del crimen organizado que todos los días deja muertos en la entidad. El mandatario morelense siempre culpó al fiscal de justicia, Uriel Carmona por la ola de violencia y ahora que lo tienen en prisión, o en secuestro político como dice su defensa, las cosas están cada día peor. Lo cierto, es que la Fiscalía de la Ciudad de México trae una consigna para dejar en prisión al funcionario morelense para evitar así que vaya a meter a la cárcel al ex futbolista e ídolo nacional.